

平成30年度 第6回ナイスレディ講座開催

10月14日（日）午後1時30分から広野町公民館において開催されました。講師は、算命学講師 早川ミユキ先生（いわき市）『算命学』という内容でご講義いただきました。

当日は20人が参加しました。参加者の皆さまから感想をいただきましたので、ご紹介させていただきます。

- 算命学講座、大変楽しみにしていました。どんな運勢なのか興味もありました。くよくよすると認知症になりやすいというお話もありましたので、毎日楽しく元気に過ごしたいと思います。
- 算命学、奥が深く短い時間で理解するのは難しいところもありましたが、参考になる話をたくさん聞くことができました。
- 算命学の講座を初めて聞き、最初は難しかったので、わかりずらかったですが…自分の性格とかいろいろ調べてもらい、天中殺もわかり、最後は大変おもしろくなってきました。
- 算命学、一般的な事を聞いたことはありますけど…。五気のバランスを取るとか、十大主星、天中殺時期、いろいろ学びましたが、なかなかむずかしくて覚えられませんでした。参加して良かったです。
- 少し難しいお話でした。時間をかけて教えてもらいたかったです。興味深い話がいっぱいありました。
- 初めて自分の事を知り、本当に良かったです。これからの人生の事など色々聞きたくかったです。頂いた資料を参考にしていきたいです。今日はありがとうございました。
- あまりにも奥が深くむずかしくなかなか理解できませんでしたが、自分の天中殺とか、守護神がわかり良かったです。
- 今日の講座、算命学はとても難しかったですが、これからの人生を楽しむために勉強になりました。とても楽しい時間でした。
- 本日の算命学の講座では、自分の生命あと何年…?という内容を聞けるのかと思っておりましたが、まるっきり違う講座でした。私的には難しい内容でしたが、天中殺がわかっただけでも良かったと思いました。
- とても楽しみにしていました。とても難しく、1回では覚えられず、また、教えて頂きたいと思いました。一つ勉強になりました。
- 今日の算命学の講座、どんな内容なのか、お聞きする前は、大変不思議でした。お聞きして大変難しかったですが、機会があったら、また聞きたいです。
- 占いとかが、算命学とか、この様なのは好きですが、ちょっと難しかった。でも、先生に見ていただいた私の運勢だいたい合っていました。
- 今まで興味がない事でしたが、天中殺の時は、どのように生きるか、等々の内容を聞いて、わからないながらも楽しい時間でした。
- 算命学、奥が深すぎて理解に苦しみましたが、先生に見ていただいた個人の運勢は、びっくりするほどの中していました。自分の弱点も含めて、今後の人生に活かしていきたいと思いました。
- 「算命学」初めて聞く言葉だったので、どんな講座なのかとても興味がありました。前もって生年月日をお知らせして、1人1人の算命学を出していただきました。自分の天中殺とかわかって、良かったです。熱気ある講座でした。



広野町ふるさと創生大学通信 VOL.4

○「第4回 広野町ふるさと創生大学」を開催しました。

8月号から開始させていただいたこの「広野町ふるさと創生大学通信」。今回は10月4日に開催した第4回の講義風景を掲載いたします。シニアチアダンスチーム「ジャパンボンボン」チアリーダー 滝野文恵 先生による「人生はチャレンジ!」と題して開催されました。63歳で、日本で初めてシニアチアダンスチーム「ジャパンボンボン」を設立し、86歳の現在も現役でチアリーダーとして活躍するに至った経緯を紹介しながらの講義でした。

○広野町ふるさと創生大学 修了式

教室生を代表して猪狩良子氏が修了証書を授与しました。



第4回講義の様子



遠藤学長（町長）より修了証書授与

○「第3回 広野町ふるさと創生大学」受講生から感想が寄せられましたので何件かご紹介いたします。

講義：「日本の将来を築く、人材の育成と福島の復興を目指す」

講師：東日本国際大学・福島復興創世研究所所長 ワシントン州立大学非常勤教授 大西 康夫 博士

- 放射能汚染の過去の他国事例を多数紹介していただき、前向きな気持ちになれた。
- アメリカのハンフォードの例が示しているように除染を機に様々な地域振興ができるという事がわかった。
- 福島だけが放射能汚染で苦しんでいるのではなく、アメリカ等数多くの地域で対策に取り組んでいることがわかった。時間はかかるかもしれないが、他の地域の取り組みでうまく進んでいる情報や技術を取り入れて進んでいける気がした。
- 復興とは地元の人が率先して考えて実行することが必要だとわかった。
- 原発に対しての色々なお話を聞けて、これからは現実を直視して将来に向けて、前より良い町を自分達で考え、作り上げていかなければならないと思いました。
- 今まで、他人任せの考えで生きてきた。しかし、これからは、自分がどうしたいのか、どうすべきかをよく考えて困難を乗り越えて行かなければならないと思っ
- た。我が町からも、大西博士のような偉大な人が育ち、活躍されることを夢見ている。
- 人の言う事をうのみにするな！自分で考えろ！空気を読むな！自分で考え、決定し、実行することが次につながる事がわかった。
- 大西博士の幅広い考え方に感銘した。世界中に広い視野をお持ちであるようだ。日本にももっともっと活かし
- て欲しい。
- AI（人工知能）へ世界が動く中、現状をしっかり見て、将来を思い、希望を持って夢を具体的に描くことが大事であり、そんな子供達を育てていく必要がある。
- 復興に大事なことは、「心の復興」であることがわかった。

問 広野町生涯学習課（公民館内）  
☎0240-27-3244